

REGIÓN CARIBE

Con éxito concluyen las pruebas de actividad de gas offshore en Sirius-2


 Published 3 horas ago on 10 marzo, 2025
 By Opinión Caribe



Ecopetrol y Petrobras informaron que se concluyeron exitosamente las pruebas iniciales en la operación Sirius-2, ubicada en el offshore colombiano, a 31 km de la costa, y con una profundidad de 804 metros de lámina de agua.

“La prueba de formación, que es un proceso regular en los proyectos, evaluó un intervalo de aproximadamente 100 metros de yacimiento, en el que se comprobó buena productividad. En ella se recolectaron muestras que luego serán caracterizadas mediante análisis de laboratorio”, explicó el Grupo Ecopetrol.

Según la petrolera, el resultado preliminar refuerza el potencial volumétrico del gas en la región. Al respecto, Orlando Velandia Sepúlveda, presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) aseguró que “las pruebas en el yacimiento demostraron el potencial volumétrico de nuestro offshore, y serán analizadas en laboratorios para avanzar a las siguientes fases del proyecto”.

A través de la asociación se continuará evaluando los resultados obtenidos de la perforación de los pozos Sirius-1 y Sirius-2, de acuerdo con la planificación y previsiones contractuales con la Agencia Nacional de Hidrocarburos.

“Las pruebas en el yacimiento demostraron el potencial volumétrico de nuestro offshore. Las pruebas recolectadas serán analizadas en laboratorios para con estos resultados avanzar en las siguientes fases del proyecto”, afirma Orlando Velandia Sepúlveda, presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos.

La prospektividad informada por Petrobras y Ecopetrol en el 2024, de aproximadamente 2,3 veces las reservas probadas, plantea que el país cuenta con el gas suficiente para su soberanía energética.



TEMAS RELACIONADOS:

TAMBIÉN PUEDE GUSTARTE

LO ÚLTIMO

DEPARTAMENTO / 41 minutos ago

Este jueves, el Consejo de Estado decidiría el futuro político de la diputada Candy Sánchez

METRÓPOLIS / 2 horas ago

Dirección de Rentas Distrital inicia proceso de secuestro de predios por no pago de impuestos

REGIÓN CARIBE / 3 horas ago

Con éxito concluyen las pruebas de actividad de gas offshore en Sirius-2

COLUMNISTAS / 5 horas ago

Identidad urbana

NACIÓN / 7 horas ago

Invima alerta sobre productos fitoterapéuticos comercializados ilegalmente

DEPARTAMENTO / 7 horas ago

Condanan a exfuncionarios de la Gobernación del Magdalena por desviar \$5.000 millones de pesos

TENDENCIA

Santa Marta da un paso clave hacia la creación del Parque Tecnológico

EDUCACIÓN / 2 días ago

Cajamag impulsa el talento infantil con sus Escuelas de Formación Deportiva

METRÓPOLIS / 2 días ago

Capturan a presuntos responsables de la muerte del empresario Wu Weii

EDUCACIÓN / 2 días ago

Etnia Maorí destaca el valor de la interculturalidad de UNIMAGDALENA

COLUMNISTAS / 10 horas ago

La Sierra Nevada de Santa Marta: región de Paz